新型コロナウイルス感染者の発生について (1)

令和3年1月27日掲載

令和3年1月21日、当施設3階介護フロアから入所者さま4名の新型コロナウイルス感染者が確認されました。

保健所の指示により、1月22日に3階フロアの職員と入所者さま全員及び3階フロアに 関係した職員等のPCR検査を行った結果、職員5名(全員無症状)、入所者さま13名の感 染が確認されました。

さらに 1 月 24 日に 3 階フロア以外の職員 75 名(委託職員含む)と入所者さま 4 名の PCR 検査を実施した結果、リハビリ職員 1 名、6 階フロア入所者さま 1 名の感染が確認されましたので、1 月 26 日 6 階フロアの入所者さま全員とデイケア利用者さま 7 名の PCR 検査を実施しております。

感染されました入所者さま 18 名は、全員当施設で療養していただいております。また、 職員の6名につきましては、宿泊療養施設または自宅療養にて療養中でございます。

現在、保健所指導の下、検査、調査を行うとともに、感染拡大防止に全力で努めております。入所者さま及びご家族の皆さまには大変なご心配とご迷惑をおかけして申し訳ありません。何卒。ご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。

ご案内が遅れ、申し訳ありませんでした。今後の対応につきましては、随時ホームページ 上にてお知らせ致します。

> 社会福祉法人清風会 金隈老人保健施設フラワーハウス博多 施設長 橋本 憲三